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De nombreuses fois, au sujet des réclamations concernant les
magasins  (H&M  avec  leurs  voilées,  Carrefour  avec  les
bourquinées, le halal, etc.) j’ai écrit dans les commentaires
« n’y allez pas, n’achetez pas là »

Hier soir sur TV5 Pierre-Yves Mc Sween présentait son livre
“En as-tu vraiment besoin?” éd. Guy Saint-Jean. Je n’ai pas lu
le livre, mais ce qu’il a dit me semble très intéressant et
devrait intéresser de nombreux lecteurs de nos sites de ré
information :
https://voir.ca/pierre-yves-mcsween/2016/11/25/en-as-tu-vraime
nt-besoin/

Grosso modo: ce monsieur a fait des études pendant lesquelles
on  lui  a  enseigné  comment  convaincre  les  gens  qu’ils  ont
besoin d’acheter. Dans son livre il fait le contraire et veut
aider les gens à comprendre qu’ils ne doivent pas acheter,
qu’ils n’en ont pas besoin et que s’ils achètent, en réalité,
ils sont manipulés.

Faites mon expérience : la prochaine fête qui approche c’est
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Pâques, si vous n’allez pas « en ville », vous ne vous en
apercevrez même pas, mais si vous entrez dans un magasin, il y
aura IMMANQUABLEMENT des trucs qui vous sautent à l’œil et que
vous allez acheter, pas que vous en ayez besoin, mais que vous
en ayez envie, là tout de suite, sur le moment.

Je vis dans un petit village de montagne, si je ne descends
pas en ville je n’ai ni besoin, ni envie d’acheter quoi que ce
soit. Si je descends en ville et entre dans un magasin, c’est
certain, je vais acheter un truc auquel je ne pensais même pas
et dont je n’ai aucun besoin. Pour Noël ça a été une « boule
de Noël » en verre, très belle en forme de grenouille… 20 €
!!! Je possède une collection de grenouilles et puisque à
chaque fête « on est obligé » d’offrir quelque chose, je
continue  à  recevoir  des  grenouilles  qui  ne  servent  qu’à
prendre de la poussière et le jour où je meurs elles finiront
à la brocante… C’est absurde ! et pourtant je viens d’en
acheter une de 20€ pour Noël, qui va passer les 11 prochains
mois dans le coffre des babioles de Noël qui un jour, malgré
leur  prix  d’achat,  finiront  données  gratuitement  à  la
brocante, si pas à la poubelle… perte sèche ! investissement
négatif ! comportement absurde !

Nous sommes tous furieux à cause de ce qui se passe, nous
réclamons, mais cela ne sert à rien. Nous n’allons pas non
plus, ni aller casser des étalages avec des barres de fer,
ni même descendre dans la rue pour manifester. Nous allons
nous contenter de ronchonner et donc non seulement rien ne
va changer mais surtout tout va continuer à empirer alors
que nous avons à disposition une arme puissante : il suffit
de « ne pas ».

Ne pas aller dans ces supermarchés, ne pas acheter dans les
magasins qui ont une philosophie contraire à la nôtre. Ça
c’est vraiment de la résistance. Avez-vous besoin d’acheter
tout ça ? Non ! Avez-vous besoin d’aller dans les rayons de la
viande acheter de la viande ? Non ! N’y allez pas. Si vous
avez vraiment besoin de manger de la viande, au lieu d’en



manger tous les jours de qualité supermarché, achetez 1 fois
par  semaine  chez  un  boucher  de  confiance.  Soutenez  nos
artisans au lieu de soutenir les multinationales islamophiles.
Idem  pour  le  reste  :  achetez  votre  pain  chez  un  vrai
boulanger. Si vous avez l’occasion d’aller au marché, vous y
lierez des relations de confiance avec des producteurs. Avez-
vous vraiment besoin de nouveaux vêtements ou bien est-ce le
business de la mode qui vous dit que vous devez jeter vos
vêtements et en acheter d’autres ? Ah, les cadeaux qu’on est
obligés d’offrir ! vraiment ? Nous en sommes arrivés à offrir
utile : des choses qu’on boit ou qu’on mange comme un pain
cuit  maison,  un  gâteau  comme  quand  on  était  petits,  du
massepain  selon  la  recette  de  ma  mère,  des  sachets  de
courgettes bio de notre jardin conservées au congélateur, des
confitures maison, etc. Arrêtons de ronchonner et agissons :
non nous n’avons pas besoin d’aller nous énerver dans les
grandes surfaces qui nous manipulent et se foutent de nous.

J’oubliais  :  vous  avez  absolument  besoin  de  manger  de  la
viande tous les jours ? En 1965, mon mari et moi-même avons
découvert la macrobiotique, par jeu car un de ses collègues
était un farfelu. Ensuite, sans fanatisme, nous avons oublié
la  viande  et  les  charcuteries  au  bénéfice  des  fruits  et
légumes,  fromages  et  céréales.  Nous  survivons  donc  ainsi
depuis 50 ans, avec une activité physique qui n’a pas besoin
de fitness, sans prendre aucun médicament, ni de compléments
alimentaires et nous rendons une visite de courtoisie à notre
médecin de famille, une fois tous les 3 ans, qui nous dit que
tous les paramètres sont OK. Cela n’a pas empêché une vie
professionnelle très active comme physiothérapeute et sportive
comme alpiniste.


